

花巻ファーマー

鮮やかな色味のリンドウ 世界大会で高い評価

盆や彼岸の仏花として日本人になじみのある花、リンドウ。花巻産のリンドウが、世界で高い評価を得ました。昨年10月から本年3月にかけて開催された「2023年ドーハ国際園芸博覧会」において、高橋俊明さんが代表取締役社長を務める株式会社T&Gバイオナーサリーは最優秀品種賞を受賞。さらに、日本国内の受賞花きから1点のみが選ばれる農林水産省農産局長賞にも選ばれました。

受賞したリンドウは、鮮やかな色味と連なる花の開き具合が高く評価。同社では品種を掛け合わせ、色味・形などの改良を重ねる「バイオ栽培」によって、約200種のオリジナル品種を栽培するほか、全国の生産者に苗を供給して



高橋 俊明 さん
(石鳥谷町北寺林 49歳)

●株式会社T&Gバイオナーサリー
【場所】石鳥谷町北寺林3-22
【問い合わせ】☎45-5517
【URL】https://bionursery.biz/index.html



最優秀品種賞を受賞したオリジナル品種「フィナーレ」

います。一つの品種を確立するのに10年費やすこともあり、苦労は計り知れませんが、高橋さんは岩手県立農業大学校を卒業後に海外農業研修で渡米し、バラ農園で修行した経歴を持ちます。「日本の花であるリンドウが世界で評価され、海外での需要に伸びしろを感じた」と、受賞の喜びもひとしお。「今後も仏花の需要に応えつつ、新しい色味の品種やサボテンのように暑さに強いリンドウを作りたい」と目を輝かせていました。

市内企業
紹介

花まき❖いいモノ・いいコト

◎企業情報
諏訪181-1
☎21-5225

株式会社SAWA



①ねじ用フィーダー(供給装置)とねじ保持装置。ドライバーの先端にねじを吸着させ、次々に締め付けを行う②装置の試験を行う社員③社屋外観

株式会社SAWAは、ねじ、ボルト、ナットの保持装置や製品組み立て時の省力化装置などの研究開発、製造、販売などを行う企業です。

平成10年11月に二枚橋の「花巻市起業化支援センター」で創業。平成15年7月には一日市に移転し、令和4年11月、諏訪へ自社社屋を建設しました。

ねじなど小さな部品の組み立て作業の機械化に取り組み続けるのは、作業者の労力軽減・ミス防止を実現したい、という創業者の強い思いがあつてこそ。現在は、ロボット・自動車・家電など幅広いメーカーと取引があり、製造過程の効率化を支えています。

現代における「人手不足・人口減少」という課題解決の一助になることを願う同社。自社の技術・品質・ブランド力を高めて、メイド・イン・ジャパンを花巻市から世界へ発信する事を目指しています。



市ホームページ

*市ホームページでは、より詳しい情報を掲載していますのでぜひご覧ください

市民生活コーナー

偽警告を使ったサポート詐欺に注意!

■どんなトラブルがあるの?

○インターネットを使っていたら突然「ウイルスに感染しています」と警告画面と警告音が出た。慌てて画面に書かれている番号に電話をすると、セキュリティソフトの購入を迫られた

○セキュリティソフトの支払いに、コンビニでプリペイド型の電子マネーを買うよ

■注意することは?

○インターネットを利用中に突然出た警告画面や警告音は、偽物の可能性が非常に高い。警告画面に連絡先が表示されていても、すぐに連絡することはやめましょう。警告画面や警告音は、パソコンやスマートフォン画面を閉じるか再起動すると消すことができます

うに指示され、購入後、裏面のコードを相手に伝えてしまった

■困った時は?

○警告画面などが偽物かどうか判断できない場合は、まず周りの人に相談しましょう。万が一、警告画面に表示されている連絡先に連絡してしまつた場合でも、相手の言うことをうのみにせず、電子マネーを購入したりクレジットカード番号などを教えたりしないようにしましょう

■困った時は?
○新館市民生活総合相談センター(☎41-3550)へ

健康コラム

糖尿病を予防する食事のコツ その2

7月15日号に引き続き、糖尿病を予防するための食事のポイントをお知らせします。

①食後は意識してすぐ動こう…食後30分～1時間後から家事や運動などで体を動かすと、食事で摂った糖質がエネルギーとして使われ、血糖値が上昇しにくくなります。



②“間食のダラダラ食べ”は要注意!…食後は誰でも一時的に血糖値が高くなります。通常はインスリンがすぐ分泌され、食後約2時間以内には正常値に戻ります。

しかし、時間を決めずにダラダラと間食すると、血糖値が下がり切らないうちに再び上昇。血糖値が高い状態が長時間続きます。間食は時間と量を決めて、午後3時ごろまでに楽しむことを心掛けましょう。



③栄養成分表示の見方を覚えよう…食品の外袋やラベルに記載されている「栄養成分表示」。糖を多く含むジュースや菓子類などの場合、「炭水化物」がおよその糖質量を示しています。摂りすぎは血糖値上昇の原因となりますので、栄養成分表示をよく確認しましょう。

【問い合わせ】健康づくり課(☎41-3608)

いいコト発見! 地域おこし協力隊

地域の皆さんとの出会いに感謝
～ブドウ栽培技術の継承と地域活性化担当 高木 健～

神奈川県横浜市から移住し4カ月が過ぎました。現在は、葡萄が丘農業研究所でブドウの栽培技術を学びながら、イベント出店など地域活性化を目指した活動も行っています。

6月に大迫地域で開催された「はやちね蚕の市」では、同研究所と一緒にブドウ栽培技術を学ぶ地域おこし協力隊の仲間たちと出店しました。大迫のブドウで作ったジュースを



◀葡萄が丘農業研究所でブドウ栽培技術を学んでいます



▶はやちね蚕の市に仲間たちと出店しました

提供しながら地域の皆さんと会話を楽しみ、少しずつですが、皆さんとの距離が縮まったように感じています。

今後は、協力隊の活動として以前から計画している、スポーツを通じた市民の交流の場を企画するなど、大迫地域をさらに盛り上げていきたいと思っていますので、これからもよろしくお願ひします。